

La biblioteca de Ermua celebra hoy el Día de Internet con actos variados

La biblioteca municipal de Ermua ha organizado diferentes actividades para hoy, Día de Internet. La iniciativa responde a una llamada del Ministerio de Industria y Comercio para que las administraciones locales promuevan iniciativas durante esta jornada del 17 de mayo.

Los responsables de la biblioteca invitan hoy a las personas que lo deseen a contar cómo Internet ha cambiado su vida.

Se han enviado correos a todas las personas asociadas de las que se tiene constancia y las que lo deseen podrán participar en esta actividad escribiendo a 'biblioteca@udalermua.net'.

Posteriormente se sortearán libros, cedés, deuvedés y camisetas entre todas las personas que tomen parte.

Además los mensajes de los participantes se colocarán en el panel de la biblioteca con el fin de que otras personas los lean y se animen a utilizar este servicio.

Leer el periódico

Además, durante toda la mañana se enseñará a las personas mayores que lo deseen a leer el periódico a través de Internet.

Las actividades son gratuitas y no necesitan inscripción previa.

Desde la biblioteca se recuerda también que el acceso a Internet, desde sus instalaciones de Teresa Murga, es gratuito y se realiza mediante WIFI. Se puede llevar el portátil propio o utilizar uno de los que tiene la biblioteca para uso habitual. Estos soportes informáticos forman parte de la oferta de la biblioteca y se prestan una hora por persona y día.